

Beurteilung

Bei der Untersuchung am 23.3.15 war das Paarungsverhalten des Rüden ohne besonderen Befund. Die äußeren Geschlechtsorgane waren adspektorisch und palpatorisch unauffällig. Bei der Spermauntersuchung befanden sich alle untersuchten Parameter im Normbereich. Zum Zeitpunkt der Untersuchung lagen keine Hinweise auf eine eingeschränkte Befruchtungsfähigkeit des Rüden vor. Das gewonnene Ejakulat war einfriertauglich und die Auftauprobe wies eine gute Qualität auf.



Dr. Christiane Otdorff
Dipl ECAR (Reproductive Biotechnology)
Fachtierärztin für Tierzucht und Biotechnologie